



鶴間中学校だより 1月号

令和6年1月26日発行
大和市立鶴間中学校
大和市下鶴間3016
TEL 046-274-8903
FAX 046-276-1067



学校教育目標 『自分を創る』 ひろい心 すこやかな体 ゆたかな学力

ホームページ URL: <http://www.ed2.city.yamato.kanagawa.jp/c-turu/>

「努力が実を結ぶ辰年」

(1月9日 始業式より)

校長 小澤 裕之

令和6年、2024年の新しい年を迎えました。あけましておめでとうございます。そして今日から3学期が始まります。こうしてまた、みなさんの明るく元気な顔に会えたことを、たいへんうれしく思います。年末・年始は、例年になく、日中は暖かい日が多かったように思います。新年の1月1日から大きな地震や事故がありました。みなさんも日ごろから、防災に対する意識を高めた生活を送ってほしいと思います。



みなさんは、この冬休みを元気にしっかりと過ごせたでしょうか。

【1月9日：職員玄関にて】

大きなケガや事故の報告もなく、安心してしています。休み中も、学校内外で、みなさんが意欲的に色々な活動に取り組む姿を見ることができました。部活動や練習試合等もありました。学習会にもみなさんが参加をして、熱心に学習に取り組む姿を見ました。みなさんが、計画的に・充実した17日間の冬休みを過ごすことができたかと安心してしています。

さて、今年2024年は、いったいどんな年になるのでしょうか。今年辰年です。辰年とはどんな年になるのでしょうか？2024年は甲辰（きのえたつ）です。「甲」は草木の成長を表す意味があり、植物が成長するようにどんどん勢いを増して増えていくという意味があるそうです。そのため2024年辰年は、昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年になるそうです。また、辰年にさらなる努力をすることで、成功にスピード感を持って近づける年となるそうです。

2023年卯年は準備の年でしたが、2024年はその準備した結果が実を結ぶ年となります。ぜひみなさんも今年一年目標に向かって努力を積み重ねてほしいと思います。

今年、7月にパリオリンピック・パラリンピックが開幕します。今年もまたスポーツに関心が高まる一年になることでしょう。また、名言が生まれるかもしれませんね。

まだまだ色々なことが起きそうな今年ですが、幅広い視野ももちながら、まずは、自分たちの生活、3学期の生活をしっかり送ることを考えてください。期間は短い学期ですが、大切な3学期です。

3年生はいよいよ進路実現の時です。冬休み中はできる限りの努力をしたことでしょう。今、不安や緊張でとても苦しい時だと思います。人生最初の大きな壁をみんなで支え合って乗り越えていきましょう。そして、3年生全員に最高の「春」が訪れることを期待しています。

1・2年生も来年、再来年は自分たちの番です。一生懸命に目標に向かって努力している3年生を応援していきましょう。また、3学期は1年間の総まとめをする時期でもあります。まとめの学期としてふさわしい学期になるよう、学習面でも生活面でもできる限りのことをして、次の学年に向けて準備をしてほしいと思います。手洗い・うがいをしっかり行い、体調を崩さないように、また交通事故などに十分気をつけて過ごしてください。



《第50期生徒会本部役員選挙が行われました！》

1月24日（金）にオンラインで立会演説会を行い、その後全校生徒の投票により第50期生徒会本部役員が決定し、1月9日（火）に任命式を行いました。
新体制の生徒会本部の皆さん、頑張ってください。

会 長
副会長
書 記
会 計

個人名は紙面に
ご確認ください

《学校生活の様子から》

林間小学校の6年生が体験入学に来ました！！

1月25日（木）午後、林間小学校の6年生の皆さんが、鶴間中学校に体験入学に来ました。クラス別に授業参観を行ったあと、生徒会本部役員が、中学校での学習や部活動などについて説明を行いました。6年生の皆さんに、中学校生活のイメージをもってもらえたと思います。4月8日（月）の入学をお待ちしています！！



3学年保健体育：ニュースポーツ「アルティメット」体験授業を実施中です！

3年生の保健体育で、1月23日（火）および30日（火）に、元日本代表者の講師及び大学生ボランティアを招き、フライングディスクを使ったニュースポーツ「アルティメット」の体験授業が行われています。

1回目の授業では、講師の説明を受けたあと、各自がディスクのスローとキャッチの練習を行いました。外の競技のため、風の影響を受け、ディスクが予想外の動きをすることに戸惑っていましたが、徐々にコツをつかんでいきました。上手にキャッチができるようになると、あちらこちらで歓声が上がりました。

2回目の授業では、ゲーム形式の体験授業を行う予定です。



2学年総合：職業体験が行われます！

2学年の総合では、キャリア教育の一環として、1月30日（火）に、様々な職業に携わる講師を招いた職業体験が行われます。この職業体験は、神奈川県専修学校各種学校協会に依頼して実施するものです。職業体験を通して、働くことや学ぶことの意義について考えてほしいと思います。

プログラムは、以下の7業種です。

「ネイルアート・ワインディング（ネイリスト・美容師）」

「ヘアメイク体験（メイクアップ・美容師）」

「オリジナルカレンダー・ハガキ作成（WEBデザイナー）」

「自動車部品の分解・ミニカー作成（自動車整備士）」 「電気工事の仕事について（電気技術者）」

「オリジナルエコバック作成（デザイナー）」 「オリジナル缶バッジ作成（デザイナー）」

1学年国語：書初めを掲示しています！

冬休みの課題だった書初めを各クラスに掲示しています。

各クラスでお互いの作品を鑑賞し合ったのち、選抜された作品を職員室前に掲示しています。

のびのびとした勢いのよい作品ぞろいです！是非ご覧ください！



転居・転学 早めにご連絡ください

令和5年度末（3月末）までに、転居・転学（転校）の予定のある場合、あるいは、その可能性が出てきた場合は、できるだけ早く担任までお知らせください。来年度の生徒数調査やクラス編成作業がございますので、ご協力をお願いいたします。